

Les enfants ont été plus forts que Carmentran



Regroupement place de la Libération avant le retour à l'Orgère. Regroupement place de la Libération avant le retour à l'Orgère.



Jusqu'à la dernière minute, ce diable de Carmentran a essayé de nuire aux enfants. À grands coups de sortilèges, il a attiré au-dessus de l'Orgère un ciel d'encre, qui déversait dès 15 heures des trombes d'eau sur les jolis costumes. Heureusement, la compagnie les "Messagers du feu", venue assister à son procès, a accueilli les jeunes du centre de loisirs au sein de la salle polyvalente et a fait le spectacle. À force d'incantations, elle a réussi à repousser un instant les nuages. Monsieur Carnaval fut alors exhibé dans les rues avant d'être puni pour ses méfaits en étant brûlé sur le bûcher. Un spectacle et un goûter ont conclu cet après-midi riche en émotions.

Par J.-M.B. | Publié le 01/03/2017